

Da Sheinbaum mensaje y cae el peso mexicano

BLOOMBERG Y REUTERS

El peso descendió en el mercado internacional después de que la virtual Presidenta electa, Claudia Sheinbaum, dijera que la propuesta de reforma al sistema judicial del País estará entre las primeras en discutirse en el Congreso.

El anuncio asustó a los inversionistas que temen la mayoría calificada de Morena y la posible aprobación de reformas del Presidente Andrés Manuel López Obrador.

Tras el cierre de la sesión en México y los comentarios Sheinbaum, el peso llegó a caer hasta 1.8 por ciento en el mercado internacional de divisas (Forex) durante la tarde del lunes, a 18.58 unidades por dólar.

Fue el movimiento más fuerte entre las monedas de mercados emergentes, con una liquidez aún escasa en las primeras operaciones de Asia.

Hacia las 23:00 horas (tiempo de Ciudad de México), el tipo de cambio co-

tizaba en 18.35 unidades por dólar en el Forex, con lo que se moderó la pérdida para el peso a 0.59 por ciento.

El comentario de Sheinbaum se dio tras una reunión ayer con López Obrador.

Claudia dijo que propondría que los programas fueran debatidos ampliamente no sólo por el Congreso, sino también por académicos y grupos de la sociedad civil.

Aseguró que quiere que la reforma judicial sea discutida por los colegios de abogados, las facultades de derecho, los jueces y los trabajadores del Poder Judicial.

Al menudeo, el tipo de cambio finalizó ayer con 13 centavos a favor del peso, con lo que el dólar cotizó a 18.72 unidades en la venta en las ventanillas de Citibanamex.

El peso se ha desplomado más de 8 por ciento después de que la coalición liderada por Morena tuvo un desempeño mejor de lo esperado en las elecciones para el Congreso.



■ Claudia Sheinbaum y Andrés Manuel López Obrador se reunieron ayer en Palacio Nacional.

